

## El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición

Principal



Publicada el: 27/08/24	Visitas: 128
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-intendente-zunino-respalda-la-adquisicion-de-camione-s-de-recoleccion-de-residuos-frente-a-las-objeciones-de-adeom-y-miembros-de-la-oposicion\\_859.ph](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-intendente-zunino-respalda-la-adquisicion-de-camione-s-de-recoleccion-de-residuos-frente-a-las-objeciones-de-adeom-y-miembros-de-la-oposicion_859.ph)

p

# EL INTENDENTE ZUNINO RESPALDA LA ADQUISICIÓN DE CAMIONES DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS FRENTA A LAS OBJECIONES DE ADEOM Y MIEMBROS DE LA OPOSICIÓN

*Principal*

*El Intendente Zunino respalda la adquisición de camiones de recolección de residuos frente a las objeciones de Adeom y miembros de la oposición*

**El Intendente Zunino defiende la compra de nuevos camiones de recolección de residuos ante las críticas de Adeom y opositores.**

## **Respuesta del Intendente Zunino a las Críticas sobre la Adquisición de Camiones de Basura**

Montevideo, 23 de octubre de 2023 - El intendente Mauricio Zunino abordó este lunes las críticas recibidas en relación con la reciente compra de camiones recolectores de residuos. Esta adquisición ha sido puesta en duda tanto por el sindicato de funcionarios municipales, Adeom, como por miembros de la oposición.

Durante el lanzamiento del cuarto Foro Regional de Desarrollo Económico Local, que reunió a delegaciones de 12 países y ofreció una gala de tango en el emblemático Teatro Solís, Zunino respondió a las preocupaciones planteadas.

Adeom argumentó que los camiones, que están diseñados para operar con dos personas, no serían adecuados para trabajar con un equipo de tres operarios, número necesario para llevar a cabo las tareas de recolección eficientemente.

Además, el sindicato alertó que los nuevos vehículos no estarían capacitados para levantar los contenedores específicos para los cuales fueron adquiridos.

En respuesta, el intendente aclaró que los 16 camiones estarán en funcionamiento en breve y que actualmente se está llevando a cabo la capacitación de los operarios en su uso.

"Los camiones fueron homologados tanto por el Ministerio de Industria como por el Ministerio de Transporte, quienes son los organismos competentes en esta materia, y cuentan con habilitación para ser operados por tres personas", explicó Zunino. Asimismo, el intendente destacó que, aunque los camiones poseen un sistema de levantamiento trasero concebido para otro tipo de contenedores, se realizarán adaptaciones para que sean compatibles con los usados en Montevideo.

Por último, Zunino subrayó que una asamblea del sector de limpieza aprobó el uso de estos vehículos, lo que ratifica la decisión de incorporarlos al servicio de recolección de residuos en la ciudad.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# EL INTENDENTE ZUNINO RESPALDA LA ADQUISICIÓN DE CAMIONES DE RECOLECCIÓN DE RESIDUOS FRENTE A LAS OBJECIONES DE ADEOM Y MIEMBROS DE LA OPOSICIÓN

ino respalda la adquisicion de camiones de recoleccion de residuos frente a las objeciones de adeom y miembros

## Tags

*defiende, ministerio, opositores, respuesta, montevideo, sindicato, intendente, personas, camiones, residuos, operarios, contenedores*

## Noticias relacionadas

- 4.3 \*** *Zunino se refiere al papel clave de la Imm en su colaboración con la población en situación de calle y la coordinación con el Mides*
- 3.6 \*** *La Imm destaca el éxito del operativo implementado durante la Noche de la Nostalgia, donde se reportó que no hubo fallecidos*
- 3.9 \*** *Intendente de Canelones denunció a grupo Patria o muerte: "Que se investigue y se haga lo que se tenga que hacer"*
- 4.5 \*** *Montevideo se prepara para una Noche de la Nostalgia con restricciones en el tránsito y un servicio de recolección de residuos reducido*
- 4.8 \*** *Lula propone la celebración de nuevas elecciones en Venezuela ante el avance de Maduro en normativas que restringen a la oposición*
- 4.9 \*** *Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo Uruguay*
- 3.9 \*** *Tensión entre el Mides y el Im por la atención a personas en situación de calle*

**4.5 \*** *Paro de 24 horas en La Tablada: no habrá despacho de combustible durante toda la jornada*

**3.7 \*** *El Intendente de Maldonado advierte que la preservación de Isla de Lobos limita el avance de futuros desarrollos en la región*

**4.4 \*** *Profesores toman el liceo 3 de Las Piedras en protesta y denuncian situaciones de violencia en la comunidad educativa*

## Categorías

5 de Oro
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf